

Fecha: 04-06-2025

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Taekwon-Do ITF Jeonsa de Los Ángeles brilla en Puerto Montt con nueve competidores

Pág. : 12  
Cm2: 307,4  
VPE: \$ 518.917Tiraje: 3.600  
Lectoría: 14.800  
Favorabilidad:  No Definida

# Taekwon-Do ITF Jeonsa de Los Ángeles brilla en Puerto Montt con nueve competidores

La delegación angelina destacó por su disciplina y técnica en el Torneo Regional de Taekwondo, bajo la dirección de Gonzalo Rivas.

Norman Matus  
prensa@latribuna.cl

La escuela Taekwon-Do ITF Jeonsa de Los Ángeles dejó en alto el nombre de la comunidad con un desempeño excepcional en el Torneo Regional de Taekwondo, celebrado en Puerto Montt el pasado fin de semana. Con una delegación compuesta por nueve estudiantes, la escuela demostró disciplina, entrega y un espíritu deportivo digno de admiración.

Desde las primeras rondas, los competidores mostraron un alto nivel técnico y táctico, resultado del arduo entrenamiento bajo la dirección de Gonzalo Rivas, IV dan en la disciplina de taekwondo ITF, quien ha sido clave en el desarrollo de los jóvenes atletas.

En la categoría infantil destacaron Amanda Hermosilla, Gustavo Cáceres, Agustín Ortega y Leonardo Barriga. En juvenil, brillaron Josefina Rivas y Lukas Venegas, mientras que en adultos compitieron José Luis Barriga, Patricio Hormazábal y David Chavarría.



LO MÁS DESTACADO fue el compañerismo, la perseverancia y la actitud respetuosa de los angelinos.

Más allá de las medallas obtenidas, lo más destacado fue el compañerismo, la perseverancia y la actitud respetuosa demostrada por todos los alumnos dentro y fuera del tatami, reflejando los valores fundamentales del taekwondo

y del enfoque educativo de la escuela.

La comunidad escolar y los padres de familia expresaron su orgullo por el desempeño del equipo, reafirmando su compromiso de seguir promoviendo el deporte como una

herramienta para la formación integral de los estudiantes.

Con este éxito, la escuela Jeonsa reafirma su reputación como referente en artes marciales y se prepara con entusiasmo para los próximos desafíos a nivel nacional.